



宮城県柴田高等学校

普通科・体育科

かかわる

夢実現

もとめる

はたす

柴田高校志教育の目標

- 1 他者とよい人間関係を築きつつ、自他の理解を深め、自らの生き方を追求していく姿勢を育てる。
- 2 自分の夢実現と社会のつながりと考え、社会の一員として未来を創造する力を育てる。

校訓 自律・敬愛 英知・創造 忍耐・強靱



柴田高校は今年度創立31年目となり、昨年11月に創立30周年記念式典が盛大に行われました。

本校では、「夢実現」を合言葉に、一人ひとりの生徒が、進路目標や部活動などの目標をしっかりとって、何事にも積極的に取り組んでいます。

体育科のある本校では、何と言っても部活動が盛んなのが特長です。毎年多くの生徒が東北大会・全国大会に出場しており、全国大会での入賞も数多く果たしています。



私たちの志と地域貢献

部活動単位での地域貢献活動への取り組み



部活動が活発な柴田高校では、地域貢献活動も部活動単位で行っています。運動部による近隣の小中学生への技術指導（〇〇教室や合同練習）が特に目立ちますが、文化部による施設訪問などに加え、生徒会主導で、各部ごとに駅周辺や通学路の清掃などのボランティアも行っています。

陸上部

陸上部では、毎年船迫小学校で陸上教室を開いています。始業時間前の朝の時間帯に実施しています。昨年は船迫中学校にも行き、技術指導をしました。教えることを通して高校生側も気づかされることも多く、積極的に取り組んでいます。

学校行事や大会と日程が重ならない年は、4月に町内で開催される「さくらマラソン」の補助員のお手伝いもしています。

剣道部・柔道部

剣道部は中学生の大会の前などに、槻木中学校に出向き、中学生に稽古をつけています。

柔道部では、毎週土曜に本校柔道場で中学生と合同練習をしています。

野球部

野球部では、年1回、本校を会場に少年野球交流会を開催しています。参加者は100人ほどです。バッティング・守備・走塁等、それぞれについて、できるだけ選手の役に立つようなアドバイスができるように心がけています。

また、花見の時期には桜の名所である船岡城趾公園のゴミ拾いを行っています。

その他運動部

バレーボール部・バスケットボール部・ソフトボール部などその他の運動部も、定期的にはありませんが、近隣中学校との合同練習や練習試合を積極的に行っています。

水球部

水球部では毎年夏休みのはじめの3日間、船迫小学校に行き、かっぱ教室を開催しています。3年生～6年生の、泳ぎが苦手な児童に泳ぎ方を指導します。自分たちの指導で子どもたちが上達するのを見るのが毎年楽しみです。

吹奏楽部・茶華道部

吹奏楽部は、毎年8月に柴田町地域福祉センターで、サービス利用の高齢者の方などを対象にした、サロンコンサートを実施しています。今年度は、「にじいろ」「3つのわらべうた」「海の声」「上を向いて歩こう」「世界に一つだけの花」を演奏しました

茶華道部では、昨年は訪問先とのスケジュールが合わず実施できませんでしたが、例年町内ケアホームを訪問し、お点前を披露し茶菓を提供し高齢者の方とのお話を楽しんでいます。

ウェイトリフティング部・体操部

ウェイト部は毎週土日に、本校のトレーニング場で地域の小中学生と合同練習をしています。技術や練習方法の助言、けがを防ぐための補助・声かけなど、部員全員でフォローしています。

体操部でも、土日は小中学生と合同練習です。できるだけいいアドバイスができるよう心がけています。

生徒会の取り組み

生徒会では、平成25年度より生徒総会で呼びかけ、各部ごとに、年に1回以上のボランティア活動をしてもらっています。これは一部の部活動がそれぞれ自主的に行っていたのを見て、全校生徒に広めようと意図したものです。ボランティアの内容は、各部にまかされています。通学路や駅周辺の清掃などが多いようですが、今後はもっと様々なボランティア活動もできるよう、働きかけていきたいと思っています。